



いよいよ今年もあと一ヵ月となりました。児童生徒は、一年、そして2学期の終わりの節目として学習活動を振り返り、次のステップに向けて準備をしています。「12月号」では、先月おこなわれた行事を中心にお伝えします。11月は、「学校開放月間」を実施し、たくさんの方々に来校していただきました。本校の教育活動を広報するとともに、特別支援教育について理解・啓発する良い機会となりましたこと、感謝申し上げます。



みはまギャラリー

今月は、校長室内に掲示している生徒作品の紹介です。病棟内のベッドサイドで学習している児童の作品です。（一部写真を修正しています。）

本物の芸術にふれよう！

ピアノによるピアノコンサート



11月10日（火）、児童生徒の感性や芸術を愛する心を育て、豊かな情操を養うことを目的にピアノのコンサートがおこなわれました。今回は、美浜町在住の碓理早（いかりりさ）さんによるピアノ演奏を楽しみました。一度は聴いたことがあるクラシック曲を中心に演奏してくれました。途中、本校の校歌をアレンジし、碓さん自身がピアノを弾きながら歌ってくれる場面もありました。児童生徒は、碓さんのすてきな演奏に聴き惚れていました。

小中学生ロボット選手権 決勝大会進出！



日高地区予選会で、本校が1位～3位まで独占し、3組が本戦へ出場することになりました。

いきいき交流教室 ピアノ演奏とリスの遊び



休日のひとときをピアノ演奏と歌で楽しく過ごしました。

テーマ 秋風に笑顔を乗せて 君に届け 夢いっぱい 文化祭!

第37回文化祭

11月7日(土)、文化祭がおこなわれました。2学部(通学生)による模擬店(食品と手作り雑貨の販売)や各学部の学習発表が校舎内や体育館であり、たくさんのお客さんにぎわいました。在校生は、この日のために9月頃から少しずつ話合いや練習をして準備を進めてきました。児童生徒は、たくさんの人とのふれあいの中で、たくさんの笑顔を見せていました。

焼きそば



作品展示の様子



模擬店

防災スクール開催 2学部



11月25日(水)、2学部で防災スクールが開催されました。家具の固定や起震車体験などを行いました。

ベッドサイドでの学習 紹介



病棟内・ベッドサイド「図工」の授業です。落ち葉を紙粘土につけてオリジナルの飾りを作っています。

1月の行事予定

- 1月 4日(月) 仕事始め
- 8日(金) 始業式
- 10日(日) 美浜町駅伝競走大会
- 24日(日) 特別支援教育啓発セミナー〈ビッグ・ユー／田辺市〉
- 29日(金) 第2回学校評議員会

